

Nachwuchs - Ostsachsenmeisterschaften



Bei den diesjährigen Ostsachsenmeisterschaften des Nachwuchses in Neusalza-Spremberg konnten die Spieler- und Spielerinnen des TTC wieder einige Medaillen absahnen.

Am Samstag erreichte Paul Müller bei den A-Schülern den 3. Platz. Die gleiche Platzierung konnte er mit seinem Doppelpartner seiner Mannschaft Felix Mütze erkämpfen. Am darauffolgenden Sonntag war für die Schülerinnen-B Luise Böttger am Start. Sie musste sich nach einem guten Turnier erst im Finale der in Ostsachsen dominierenden (8jährigen) Sandra Phan aus Weißenberg geschlagen geben. Gemeinsam holten sich die beiden danach souverän den Titel im Doppelwettbewerb. Bei den Jugendlichen hatten wir mit Paul Gutsche und Martin Hauser zwei heiße Eisen im Feuer. Im Doppel mussten sich die Beiden im Halbfinale den späteren Sieger Andre Nerger/Roland Alter (Post SV Görlitz) nach einem guten Spiel geschlagen geben. Im Einzelwettbewerb wurde Paul und Martin jeweils ungeschlagen Vorrundensieger ihrer Staffel. Jedoch scheiterten die beiden dann 2 Runden später im Viertelfinale an Tassilo Meiß und Robert Schnaubelt. Paul konnte in seinem Spiel gegen Meiß dabei einige Matchbälle nicht nutzen. Damit gehen für den TTC bei den diesjährigen Sachsenmeisterschaften nur Luise Böttger und Paul Müller an den Start. Paul Gutsche und Martin Hauser konnten sich jedoch für die Ostsachsenmeisterschaften der Herren qualifizieren.